



En esta declaración se describe cómo se almacena y utiliza la información que nos ha proporcionado un empleado que le recomienda a usted.

Zurich Insurance Group con sede en Suiza, incluidas sus distintas filiales («Zurich») utiliza una herramienta de reclutamiento basada en Internet (la «Herramienta»). Zurich usa la Herramienta a nivel mundial para proporcionar información sobre oportunidades laborales potenciales a los candidatos y para administrar los procesos de reclutamiento en general. Los empleados de Zurich pueden utilizar la Herramienta para enviar datos personales de personas a las que quieren recomendar para una posición. Los datos enviados incluyen datos de contacto y, de manera opcional, puede incluir información general sobre la persona recomendada, un resume y otros documentos que el empleado que realiza la recomendación considera relevantes (por ejemplo una Carta de Presentación)

Los datos solo se procesarán con fines de reclutamiento y solo se les dará acceso o se compartirán con las personas que tengan la necesidad de conocerlos; además, los datos se procesarán en base al interés legítimo.

Independientemente de dónde se pueda acceder a sus datos, Zurich protege sus datos personales conforme a los acuerdos internos del Grupo y las directrices y políticas internas, y cumple con las leyes y normativas locales relacionadas con la recopilación y el uso de los datos.

En caso de que no acceda a su perfil, sus datos se almacenarán en la Herramienta durante un período de 12 meses desde la fecha en sus datos fueron introducidos en la Herramienta. Los datos se eliminarán después de este período. Sujeto a las políticas de retención de datos aplicables de la empresa de Zurich respectiva, puede solicitar la eliminación de los datos en cualquier momento antes del mencionado. Para ello, debe notificarnos su intención a través de los detalles de contacto proporcionados en nuestra sección de oportunidades laborales.

Comprende que un proveedor externo con operaciones a nivel mundial administra la Herramienta en nombre de Zurich; éste tiene obligaciones con Zurich con respecto a la estricta confidencialidad y la protección de los datos. Comprende y acepta que la administración de la Herramienta por parte de los equipos globales del proveedor externo puede implicar el acceso a sus datos desde fuera de Europa, incluso desde países que pueden proporcionar un nivel de protección de los datos menos estricto que la ley de protección de los datos de Suiza y la UE.

La información de su cuenta está protegida con contraseña por cuestiones de seguridad. Las transmisiones de datos están protegidas mediante cifrado SSL estándar del sector.

Si el puesto para el que usted ha sido recomendado se encuentra en Europa, tenga en cuenta que el «controlador de los datos» es la empresa Zurich correspondiente al país donde está el

puesto. Puede comunicarse con esta entidad para acceder a sus datos (y para obtener información sobre sus datos y el procesamiento de estos. En la sección de privacidad del respectivo sitio web local de Zurich puede encontrar detalles del controlador correspondiente y su agente de protección de los datos, si está designado.

Si el puesto para el que usted ha sido recomendado está en Australia, revise la Política de privacidad de Zurich Australia, que contiene información importante sobre cómo Zurich Australia maneja la información personal con fines de reclutamiento.

En la medida en que el Reglamento General de Protección de Datos («RGPD») de la UE (u otras leyes que incluyan derechos similares) se le aplique a usted y al puesto para el que ha sido recomendado, tiene varios derechos, sobre los que quisiéramos informarle; el derecho a acceder a sus datos, el derecho de rectificación de datos (si sus datos en la Herramienta son imprecisos), el derecho a la supresión (si la retención de los datos ya no es necesaria en relación con el fin previsto del tratamiento), el derecho a limitar el tratamiento de los datos (por ejemplo, si refuta la precisión de los datos que procesamos en la Herramienta), el derecho a portabilidad de los datos y el derecho de oposición y decisiones individuales automatizados. Puede ejercer estos derechos directamente al acceder a sus datos y/o enmendarlos en la Herramienta, si lo desea. También presentar una reclamación a la autoridad de supervisión competente si sus derechos no fueran atendidos adecuadamente.

Si tiene preguntas o inquietudes, no dude en comunicarse con nosotros a través de los detalles de contacto que se incluyen en la sección de oportunidades laborales.